



**CELULA PARLAMENTARIA
APRISTA**

**ANUNCIA CONGRESISTA JAVIER VELÁSQUEZ QUESQUÉN
Presupuesto para Lambayeque
asciende a 689 millones de soles**

El congresista y vocero de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén manifestó que el presupuesto para el año fiscal 2007 para Lambayeque, aprobado por el pleno del Congreso de la República asciende a 689 millones de soles, lo que constituye el tercero en el ámbito de gobiernos regionales, con mayores recursos económicos.

Velásquez Quesquén indicó que del total del monto asignado 153 millones de soles serán destinados para los gastos de capital, lo que significa que el 22.2 por ciento de los recursos presupuestados serán utilizados en la ejecución de los diversos proyectos de inversión.

En ese sentido, dijo, que entre las principales obras que se ejecutarán figuran la construcción de la sede de la Corte Superior de Justicia de Chiclayo que demandará una inversión de seis millones de soles. Igualmente, anotó, se destinará cinco millones de soles para el reforzamiento y ampliación del puente Reque, así como seis millones de soles para la construcción de cuatro nuevos puentes: Vilela, Puche, Sandra y Carolina.

Asimismo, el representante aprista expresó que cerca de S/ 6.1 millones se destinará para la construcción del sistema de agua potable y alcantarillado de la localidad de Motupillo en Ferreñafe, y adicionalmente se invertirá S/ 10 millones para los proyectos de saneamiento en diversas localidades de la región. También se destinará S/ 4.7 millones para la conservación de carreteras.

De otro lado, Velásquez Quesquén señaló que de los recursos asignados al Gobierno Regional se realizarán diversas obras que contribuirán con el desarrollo socio-económico de Lambayeque.

Es así, refirió el parlamentario aprista, que S/ 90.4 millones serán empleados para la construcción, operación y mantenimiento del Túnel Trasandino y la primera etapa de la presa Limón. Para el mantenimiento y rehabilitación de las carreteras que unen Monsefú-Santa Rosa, Roga-Patapo-Pucala, Cayaltí-Sipán y Nuevo Mocupe-Lagunas se invertirá S/ 2.6 millones.



CELULA PARLAMENTARIA APRISTA

En lo que se refiere a electrificación de Chiclayo, dijo, se ha establecido destinar S/ 1.1 millones para el proyecto Boca de salida del Túnel Trasandino, así como S/ 1.2 millones para los proyectos de electrificación rural y otros S/ 1.9 millones para la interconexión al sistema interconectado nacional que beneficiarán a las localidades de Pueblo Libre, Tupac Amaru, Rafán, San Pedro, Lagunas, La Cría- Pampa Victoria y Pomape. También las zonas de Valle Hermoso y Poncoy, Olmos, San Juan de la Punta de Tumán y caseríos de Tierras Blancas de Chongoyape.

Velásquez Quesquén también expresó que se ha fijado destinar 800 mil soles para la ampliación de los centros educativos de Corral de Piedra-Cañaris, Tasajera-Inkawasi, San Juan-Motupe y María Lourdes de Pomalca, En tanto, que para la construcción de los colegios en los caseríos Sialupe Baca, El Sauce de Motupe, Tranca Sasape de Morrope, Discípulos de Jesús en Reque y Pozuzo-Cañaris se invertirá 1.1 millones de soles.

Por último el congresista aprista anunció que la para ampliación y equipamiento complementario del laboratorio referencial regional de salud pública de Lambayeque se destinará 600 mil soles.

Martes 28 de noviembre de 2006

Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén